

SAMBREVILLE - FLOREFFE

# Opération GSM au volant : 47 infractions

La police Samsom a mené une opération de contrôle de GSM au volant lundi. Pour sensibiliser, éduquer et sanctionner quand il le faut.

● Jérôme NOËL

Trois policiers à l'entrée de l'ancien parking de Saint-Gobain et une autre équipe en civil positionnée au bout de la rue des Glaces nationales à Auvelais. C'était le dispositif mis en place lundi par la zone de police Samsom, en collaboration avec l'Agence wallonne pour la Sécurité routière, pour mettre la main sur les conducteurs avec un GSM au volant.

L'opération à peine lancée en début d'après-midi, un premier conducteur est intercepté. Il est amené vers le dis-



EdA - Florent Marot

Quatre heures de contrôles et 47 conducteurs verbalisés. C'est trop pour le commissaire de la zone Samsom.

positif de police sur le parking de Saint-Gobain. Là, il lui est demandé de montrer les papiers du véhicule. « L'objectif, ce n'est pas de faire payer les conducteurs à tout prix ou de faire rentrer de l'argent dans les caisses, indique le commissaire de la zone Samsom, Christophe Liégeois. Je demande toujours à

mes équipes d'établir un contact, de discuter. Il y a, de cette manière, une forme de sensibilisation, d'éducation. Et s'il y a un petit doute, la personne peut se défendre, donner sa version des faits. »

Si l'infraction est constatée et vérifiée, le conducteur est invité à payer directement 116 €.

S'il ne peut pas, un courrier lui sera envoyé par la poste. « L'alcool, la vitesse, les défauts d'assurance et les GSM au volant sont les priorités pour la zone Samsom. Une perte d'attention peut avoir des conséquences désastreuses pour les conducteurs ou encore les usagers faibles. Un drame est trop vite arrivé en rai-

son d'un défaut d'attention. »

**47 PV en quatre heures**

Le téléphone, comme l'indique le commissaire, ce n'est pas uniquement un appel. Les forces de l'ordre sont attentives à la position des yeux et des bras du conducteur. « Avant de procéder à l'opération à Sambreville cet après-midi, nous étions du côté de Floreffe, en collaboration avec la zone de l'Entre-Sambre et Meuse, au matin. Vingt-six conducteurs ont été interpellés dont vingt verbalisés. La raison principale ce n'était pas un coup de téléphone mais bien un SMS. » Le contrôle a pris fin vers 16 h. « À Sambreville, nous avons intercepté 33 personnes : 27 ont été verbalisées et six sont repartis avec des recommandations, sans PV. »

Ce qui fait 47 PV en à peine quatre heures de contrôle. « Le bilan est malheureusement bien trop positif, soupire Christophe Liégeois. Certains conducteurs ne se rendent pas compte qu'ils mettent la vie d'autrui en danger. » ■



L'Avenir - Local: Basse Sambre 23/02/2021, pages 2 & 3

Tous droits réservés. Réutilisation et reproduction uniquement avec l'autorisation de l'éditeur de L'Avenir - Local: Basse Sambre

